

## Presentación

*El Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid, en su afán de seguir siendo punta de lanza de los Colegios de arquitectos españoles desde su fundación, pone a disposición de sus colegiados y de la sociedad en general un nuevo elemento de conocimientos y documentación sobre una materia de tanta transcendencia como es el Urbanismo.*

*Es indudable que desde siempre, el entorno y las formas de vida, de trabajo y de esparcimiento han condicionado al hombre de forma absoluta, marcando su carácter, reacciones y formas de relacionarse.*

*Paulatinamente, la ciencia y la técnica han ido facilitando el que cada vez de manera más consciente se haya ido incidiendo en esas normas de vida, procurando dar la respuesta más adecuada a la demanda de los tiempos.*

*En esta labor, hemos destacado los arquitectos a gran distancia de otras profesiones, si bien, aunque en general se siga asumiendo una función coordinadora y directora, la creciente complejidad que ha supuesto lograr la adecuación de esa respuesta, ha hecho necesario el concurso y colaboración de otros profesionales provenientes de un amplio número de disciplinas. Creyendo en la necesidad de disponer, de forma imprescindible, de un órgano de expresión y divulgación del quehacer de muchos de nosotros, que sea un vehículo eficaz para manifestar a todos los interesados en esta materia los trabajos urbanísticos de mayor interés, las experiencias, resultados, aplicaciones de nuevas técnicas, etc, el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid, realizando un gran esfuerzo, lanza esta nueva Revista, URBANISMO-COAM.*

*Un equipo de dirección joven, pero con gran experiencia práctica en planeamiento, ha asumido la responsabilidad de dar estos primeros pasos, siempre difíciles, tanto desde el punto de vista de enfoque como de selección de material, composición, diseño, captación de suscripciones, publicidad, etc.*

*Ilusión y competencia no les falta.*

*La Junta de Gobierno del COAM y yo personalmente como Decano, nos honramos en presentar este primer número con el deseo de que alcance el nivel y prestigio de su hermana mayor ARQUITECTURA y con la seguridad de dar un paso adelante y significativo en beneficio de toda la profesión.*

Vicente Sánchez de León

Decano del COAM  
Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid